

Canada Savings Bonds Obligations d'épargne du Canada

S839 REV. 04

DIRECT DEPOSIT INFORMATION - RENSEIGNEMENTS SUR LE VIREMENT AUTOMATIQUE

PLEASE CHECK ONE OPTION ONLY - COCHER UN CHOIX SEULEMENT

I (We) wish to: sign up for Direct Deposit
Je (Nous) désire(ons) : adopter le virement automatique

or change Direct Deposit information
ou modifier les renseignements sur le virement automatique

| |
|-----------------------------|
| CUSTOMER ID ID DU CLIENT |
|-----------------------------|

| |
|--|
| NAME(S) APPEARING ON BONDS - NOM(S) FIGURANT SUR LES OBLIGATIONS |
| |
| |
| |

Please attach a blank personalized cheque marked "VOID" corresponding to an account held by the bondowner(s) and mail to the address on the reverse side.

For **all** your existing regular interest bonds, we will deposit the interest directly to the account specified.

If you are not attaching a void cheque, have your financial institution complete this section.

Veuillez joindre un chèque personnalisé portant la mention « NUL » et qui correspond à un compte établi au(x) nom(s) du (des) propriétaire(s) des obligations, et expédier le pli à l'adresse indiquée au verso.

Nous déposerons les intérêts produits pour **toutes** vos obligations actuelles à intérêt régulier directement dans le compte indiqué.

Si vous ne joignez pas de chèque annulé, demandez à votre institution financière de remplir cette section.

| | |
|-----------------------------------|--|
| BRANCH NO. N° DE LA SUCCURSALE | INSTITUTION NO. N° DE L'INSTITUTION |
| | |

| |
|----------------------------|
| ACCOUNT NO. - N° DE COMPTE |
| |

| |
|---|
| NAME(S) OF ACCOUNT HOLDER(S) - NOM(S) DU (DES) TITULAIRE(S) DU COMPTE |
| |

| |
|---|
| BRANCH STAMP TIMBRE DE LA SUCCURSALE |
|---|

| | |
|--|--------------|
| TELEPHONE NUMBER(S) OF BONDOWNER(S) NUMÉRO(S) DE TÉLÉPHONE DU (DES) PROPRIÉTAIRE(S) D'OBLIGATIONS | DATE |
| HOME - DOMICILE () - () | |
| WORK - TRAVAIL () - () | EXT. - POSTE |

The signature of all bondowners is required. An authorized representative may sign on behalf of a bondowner, if a certified true copy of the document(s) indicating his/her official capacity has been provided to the Canada Savings Bonds office.
La signature de tous les propriétaires d'obligations est nécessaire. Un(e) représentant(e) formellement autorisé(e) peut signer au nom d'un propriétaire d'obligations pourvu qu'une copie certifiée conforme du (des) document(s) justifiant de sa qualité soit fournie au bureau des Obligations d'épargne du Canada.

Signature of bondowner(s) :
Signature du/des propriétaire(s) d'obligations : _____

